Una plaza de Técnico/a Gabinete Alcaldía, con la titulación del grupo B y a proveer por el sistema de concurso libre.

Una plaza de Tècnico/a de la OMIC, con la titulación del gru-

po B y a proveer por el sistema de concurso libre.

Nueve plazas de Educador/a de la Guarderia Municipal, con la titulación del grupo C y a proveer por el sistema de concurso en turno de promoción interna.

Una plaza de Ayudante de Biblioteca, con la titulación del grupo D y a proveer por el sistema de concurso libre.

Una plaza de Ayudante de Cocina, con la titulación del grupo E y a proveer por el sistema de concurso libre.

Personal laboral

Una piaza de Educador/a de la Guarderia Municipal, con la titulación del grupo C y a proveer por el sistema de concurso en turno de promoción interna.

A partir del dia siguiente a la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», los interesados dispondrán de un plazo de veinte dias naturales para presentar instancias.

Los sucesivos anuncios relativos a las mencionadas pruebas selectivas se publicarán en el «Diario Oficial de la Generalidad de Cataluña» y tablón de edictos de esta Casa Consistorial.

Prat de Llobregat, 21 de septiembre de 1992.—El Teniente de Alcalde de Programación, Finanzas y Régimen Interior, Antonio Pedrero Utrilla.

RESOLUCION de 22 de septiembre de 1992, del Ayun-23060 tamiento de Gondomar (Pontevedra), referente a la con-vocatoria para proveer una plaza de Celador-Limpiador del Centro de Salud.

En el «Boletin Oficial de la Provincia de Pontevedra» número 118, de fecha 22 de junio de 1992, y en el «Diario Oficial de Galicia» número 145, de fecha 28 de julio de 1992, aparecen publicadas las bases que regirán la convocatoria para proveer la siguiente plaza vacante en la plantilla:

Personal Jahoral filo

Una plaza de Celador-Limpiador del Centro de Salud. Procedimiento de selección: Concurso-oposición.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relativos a este proceso selectivo se publicarán en el «Boletin Oficial de la Provincia de Pontevedra».

Gondomar, 22 de septiembre de 1992.-El Alcalde, Ramón Sestelo Fernández.

RESOLUCION de 22 de septiembre de 1992, del Ayuntamiento de Vilassar de Dalt (Barcelona), referente a la 23061 convocatoria para proveer tres plazas de Auxiliar de Administración General.

En el «Boletin Oficial de la Provincia de Barcelona» número 222, de fecha 15 de septiembre de 1992, aparece la convocatoria y bases integras del concurso-oposición para la provisión de tres plazas de Auxiliares de Administración General.

El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la aparición de este anuncio. Los sucesivos anuncios se harán públicos en el tablón de anuncios

del Avuntamiento.

Vilassar de Dalt, 22 de septiembre de 1992.-El Alcalde.

RESOLUCION de 23 de septiembre de 1992, del Ayuntamiento de Elche (Alicante), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Oficial de la Policia Local. 23062

En el «Boletin oficial de la Provincia de Alicante» número 190, e 20 de agosto, y en el «Diario Oficial de la Generalidad Valenciana» úmero 1.865, de 18 de septiembre, se publica la convocatoria de oposición libre para la provisión en propiedad de una plaza de oficial de la Policia Local, encuadrada en la Escala de Administración special, perteneciente a la plantilla de funcionarios y dotada con el

Las instancias solicitando tomar parte en la convocatoria se prentarán dentro del plazo de veinte días naturales, contados a partir il siguiente al de la inserción de este edicto en el «Boletín Oficial il Estado», en el Registro General de este Ayuntamiento o en la forma prevista en el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Los sucesivos anuncios correspondientes a esta oposición libre se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante».

Elche, 23 de septiembre de 1992.-El Alcalde, P.D., el Teniente de Alcalde de lo Jurídico-Administrativo y de Personal.-El Secretario general.

RESOLUCION de 24 de septiembre de 1992, del Patronato Municipal Socio Sanitario de Castellbisbal (Barcelona), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Ayu-23063 dante de Servicios Administrativos.

En el «Boletin Oficial de la Provincia de Barcelona» número 219, de 11 de septiembre de 1992, y en el «Diario Oficial de la Generalidad de Cataluña» número 1.647, de 21 de septiembre de 1992, aparece publicada la convocatoria de concurso para la provisión de una plaza de Ayudante de Servicios Administrativos, del grupo de titulación C, vacante en la plantilla del Patronato Municipal Socio Sanitario y reservada en su integridad a la promoción interna, así como sus bases reguladoras.

El plazo de presentación de instancias de dicho concurso es de veinte dias a partir del dia siguiente de la publicación de este extracto en el «Boletin Oficial del Estado».

Castellbisbal, 24 de septiembre de 1992.-El Alcalde-Presidente.

RESOLUCION de 28 de septiembre de 1992, del Ayuntamiento de Belireguard (Valencia), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Auxiliar de la Policía Local y una plaza de Auxiliar administrativo. 23064

Convocatoria para la provisión de una plaza de Auxiliar de la Policía Local y una plaza de Auxiliar administrativo, vacantes en la plantilla del personal funcionario:

Aprobación: Pleno de 11 de junio de 1992. Objeto:

Una plaza de Auxiliar de la Policia Local, grupo E, nivel 5. Sistema de provisión: Oposición libre.

2. Una plaza de Auxiliar administrativo, grupo D, nivel 6. Sistema de provisión: Oposición libre.

Publicación: «Boletín Oficial de la Provincia de Valencia» número

156, de 2 de julio de 1992.

Presentación de instancias: Veinte días naturales desde la publicación

de este edicto en el «Boletín Oficial del Estado».

Derechos de examen: 2.000 pesetas para ambas convocatorias, sirviendo este edicto de corrección del error aparecido en el «Boletín Oficial» de la provincia.

Asimismo se hace público que, por acuerdo Pleno de 24 de septiembre de 1992, el tema 2 queda desglosado en los siguientes temas:

Tema 2.a) La Administración Pública en el ordenamiento jurídico español.

Tema 2.b) Administración del Estado. Administración de las Comunidades Autónomas.

Tema 2.c) Administración Local. Administración institucional y

Los sucesivos anuncios relativos a estas convocatorias se efectuarán en el «Boletin Oficial de la Provincia de Valencia».

Bellreguard, 28 de septiembre de 1992.-El Alcalde-Presidente, Josep

RESOLUCION de 28 de septiembre de 1992, del Ayun-23065 tamiento de Brenes (Sevilla), referente a la convocatoria para proveer tres plazas de Agente de la Policia Local.

En el «Boletin Oficial de la Junta de Andalucia» número 35, de 29 de agosto, y en el «Boletin Oficial de la Provincia de Sevilla» número 223, de 25 de septiembre, han sido publicadas la convocatoria y las bases reguladoras de las pruebas selectivas de ingreso en el Cuerpo o Escala que a continuación se indica, cuyas caracteristicas esenciales asimismo se mencionan:

Escala: Administración Especial. Subescala: Servicios Especiales. Clase: Policia Local. Categoría: Agente. Grupo: D (artículo 25 de la Ley 30/1984, de 2 de agosto). Número: Tres:

A) Turno libre: Tres.
B) Promoción interna: Ninguna.

Titulación: Bachiller. Formación Profesional de primer grado o equivalente.

De acuerdo con lo dispuesto en la base cuarta, quienes deseen tomar parte en el proceso de selección deberán formalizar su solicitud dentro de los veinte días hábiles siguientes al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Todo lo cual se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en el apartado 2 del artículo 6.º del Real Decreto 896/1991, de 7

Brenes, 28 de septiembre de 1992.-El Alcalde, Aurelio Pozo Márquez.

23066 RESOLUCION de 28 de septiembre de 1992, del Ayun-tamiento del Consejo Comarcal del Ripollés (Girona), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Girona» número 108, de fecha 3 de septiembre de 1992, se publican integramente las bases de la convocatoria para cubrir las siguientes plazas:

Personal functionario:

Escala de Administración General, subescala Administrativa. Grupo C. Sistema de selección: Concurso-oposición. Titulación exigida: Bachiller, Formación Profesional de segundo grado o equivalente. Número de plazas: Una.

Personal laboral fijo de actividad, con carácter continuo y jornada parcial:

Categoria: Arquitecto Tecnico. Grupo B. Sistema de selección: Concurso-oposición. Titulación exigida: Titulo de Arquitecto Tecnico o Aparejador. Número de plazas: Una.

Categoria: Trabajador Familiar. Grupo D. Sistema de selección: Concurso-oposición. Titulación exigida: Graduado Escolar, Bachiller Elemental, Formación Profesional de primer grado o equivalente, estar en posesión del título de Trabajador Familiar y/o Auxiliar de Geriatria. Número de plazas: Una.

Categoria: Asistente Social. Grupo B. Sistema de selección: Concurso-oposición. Titulación exigida: Diplomatura en Trabajo Social o Asistente Social. Número de plazas: Una.

El plazo de presentación de instancias concluye a los veinte días hábiles, a contar desde el siguiente a la publicación de esta Resolución

en el «Boletín Oficial del Estado». El resto de anuncios relativos a esta convocatoria se publicarán unica y exclusivamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Girona» y en el tablón de anuncios de esta Corporación.

Ripoll, 28 de septiembre de 1992.-El Presidente, Eudald Casadesiis Barcelo.

23067 RESOLUCION de 29 de septiembre de 1992, del Ayuntamiento de Jijona (Alicante), referente a la convocatoria para proveer un Arquitecto municipal (adjudicación).

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 23 del Real Decreto 2223/1984, de 19 de diciembre, se hace público que por Resolución de la Alcaldia-Presidencia de fecha 28 de septiembre de 1992, y a propuesta del Tribunal calificador de las correspondientes pruebas selec-tivas, ha sido nombrado Arquitecto Municipal de la plantilla de personal laboral fijo, a tiempo parcial, de este Ayuntamiento don Angel Vaillo Oliveras.

Jijona, 28 de septiembre de 1992.—El Alcalde-Presidente, Antonio : Bernabéu Gómez.—El Secretario general, José Montes Quereda.

RESOLUCION de 29 de septiembre de 1992, del Ayun-23068 tamiento de la Mancomunidad «Terra de Celanova» (Orense), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Administrativo de Administración General.

En el «Boletin Oficial de la Provincia de Orense» número 203, En el «Boletín Oficial de la Provincia de Orense» número 203, de fecha 3 de septiembre de 1992, se publican integramente las bases y programa que han de regir en la convocatoria para la provisión, por el procedimiento de oposición por turno libre, de una plaza de Administrativo, encuadrada en la Escala de Administración General, subescala Administrativa, grupo C, vacante en la plantilla de personal de la Mancomunidad Intermunicipal Voluntaria «Terra de-Celanova». La instancia se dirigira a la Presidencia de la Mancomunidad, y

en la misma se hará constar los términos que se señalan en la base tercera.

La instancia se presentará en el Registro General de la Mancomunidad o por cualquiera de las formas señaladas en el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, a contar desde el siguiente al de la publicación de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Juntamente con la instancia se entregarà el justificante del ingreso de los derechos de examen.

Los demás anuncios referentes a esta convocatoria se publicarán unicamente en el «Boletin Oficial de la Provincia de Orense».

Celanova, 29 de septiembre de 1992.-La Presidenta, Pilar López Garcia.

RESOLUCION de 29 de septiembre de 1992, de Organismo Autónomo Local de Servicios Culturales de Mungía (Viz-23069 caya), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Auxiliar administrativo.

En el «Boletín Oficial de Vizcava» número 220, de fecha 24 de septiembre de 1992, aparecen publicadas las bases de la convocatoria para la provisión, mediante concurso-oposición, de una plaza de Auxilar administrativo para el Euskaltegui Municipal, adscrito al Organimo Autónomo Local de Servicios Culturales «Mungiako Torrebillela Kultur Etxea». Durante el plazo de veinte dias naturales, a partir de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», se podran presentar en este Organismo autónomo las instancias solicitando tomar parte en la citada convocatoria.

Los sucesivos anuncios de la convocatoria se publicarán en el «Boletin Oficial» de la provincia.

Mungia, 29 de septiembre de 1992.-El Presidente, José Ignacio

RESOLUCION de 30 de septiembre de 1992, del Ayun-23070 tamiento de Sant Quirze de Besora (Barcelona), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el «Diario Oficial de la Generalidad de Cataluña» número 1.646, En el «Diario Oficial de la Generalidad de Cataluña» numero 1.646, de fecha 18 de septiembre de 1992, y en el «Boletin Oficial de la Provincia de Barcelona» número 218, de fecha 10 de septiembre de 1992, se publican integramente las bases de las convocatorias para la provisión en propiedad de una plaza de Arquitecto técnico, una de Auxiliar administrativo y una de Guardia de la Policia Local, de la plantilla de personal del Ayuntamiento de Sant Quirze de Besora (Barcelona).

El plazo de presentación de instancias será de veinte dias naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletin Oficial del Estado», debiendose presentar en la oficina del Registro General de Entradas del propio Ayuntamiento o en la forma prevista en el articulo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Las instancias solicitando tomar parte en las correspondientes convocatorias se formularán en el impreso establecido por el Ayuntamiento, que se facilita en sus oficinas y puede ser solicitado a la siguiente dirección: Ayuntamiento de Sant Quirze de Besora, plaza Mayor, número 1, 08580 Barcelona, con la antelación suficiente a la terminación del plazo de presentación de instancias, incluyendo sobre con sello y nombre y dirección para su envio, sin responsabilizarse el Ayuntamiento de la efectiva recepción por el interesado.

Los sucesivos anuncios de estas convocatorias se efectuarán en el tablón de anuncios del Ayuntamiento.

Sant Quirze de Besora, 30 de septiembre de 1992.-El Alcalde, Joaquim Bosch i Vergés.

RESOLUCION de 1 de octubre de 1992, del Ayuntamiento de Algemesi (Valencia), referente a la convocatoria para proveer cinco plazas de Policía Local. 23071

En el «Boletin Oficial» de la provincia número 182 de 1 de agosto de 1992 y «Diario Oficial de la Generalidad Valenciana» núm. 1.822/ de 9 de julio, aparece publicada la convocatoria para la provisión en propiedad de cinco plazas de Policia Local, vacantes en la plantilla de personal funcionario de este Ayuntamiento, cuatro por el proce dimiento de oposición libre y una por concurso de movilidad entre funcionarios pertenecientes a otros cuerpos de la Policia Local de la C. V. y:

En el «Boletin Oficial» de la provincia número 202, de 25 de agosto de 1992.

En el «Diario Oficial de la Generalidad Valenciana» número 1.845. de 26 de agosto de 1992.